

Antrag 3 zur Jahreshauptversammlung des Judo-Sport-Team Herten e. V. vom 1. Vorsitzenden Tobias Kauch:

Hiermit beantrage ich die Verleihung der Ehrenmitgliedschaft des Judo-Sport-Team Herten e. V. an die Jugendleiterin Michaela Kauch.

Begründung:

Im Jahr 2001 gründete Michaela Kauch unseren Judoverein Judo-Sport-Team Herten mit und ist seit dem 15 Jahre ununterbrochen als von der Jugend gewählte Jugendleiterin maßgeblich am Aufbau des Vereins – insbesondere der Jugendabteilung – beteiligt gewesen. Auch hier sorgte ihre berufliche wie sportliche Leidenschaft, gerne mit Kindern zu arbeiten, dafür, dass das Judo-Sport-Team Herten innerhalb kurzer Zeit zu einem Verein mit über 100 Mitgliedern wurde. Um selbst noch einiges für die Gestaltung des Judounterrichts hinzuzulernen, machte sie etwa 2005 ihre Übungsleiter-C-Lizenz.

Nach der Erstellung des Programms „Judo spielend lernen“ nahm sie sofort an einer der ersten Schulungen dazu teil und etablierte das Programm für die 5- bis 7-jährigen in unserem Verein und führt seit dem auch diese Gruppe. Doch das alleine genügte ihr nicht. Nach der Geburt ihrer Kinder und der damit verbundenen Elternzeit, konnte sie die berufliche Pause dazu nutzen, für noch kleinere Kinder Angebote in unserem Verein zu ermöglichen. Entstanden sind ab 2011 die wöchentlichen Gruppen der „Judo-Zwerge“ (3- bis 4-jährige) und der „Judo-Flöhe“ (0- bis 2-jährige). Hier legt Michaela Kauch für die Kinder durch Bewegungslandschaften, Spiele und Übungen Grundlagen für die Körperbeherrschung, das Zusammenarbeiten untereinander und somit das spätere Judo.

Um auch für größere Kinder mehr bieten zu können als Judo, führte Michaela Kauch in unserem Verein die Judo-Safari des Deutschen Judo-Bundes ein, die sie einmal jährlich durchführt.

Als Jugendleitung kümmert sich Michaela Kauch auch um die Wettkampfbeteiligung der Jugend. Sie plant und organisiert die Teilnahme an den Jugendwettkämpfen und fährt, so lange es familiär mit zwei Kinder möglich ist, auch als Betreuung immer mit.